
 
 

 
 
 
Info an alle Eidg. Veteranen der Gruppe Freiamt  
 
Zustellung am 11. Juni 2020 
Per POST an Empfänger ohne E-Mail-Adresse (Bitte Adresse melden an: sepp.koch@bluewin.ch) 
Per E-Mail an bekannte Adressaten 

 
Die geplante Jubiläums GV vom 13. Mai 2020 musste aus bekannten Gründen abgesagt werden. Die 
bereits an der GV vom 15.Mai 2019 angekündigten Wechsel im Vorstand sollten an der diesjährigen GV 
formell abgesegnet werden. Aufgrund der bestehenden Auflagen hat der Vorstand beschlossen, auf eine 
GV im 2020 zu verzichten. Die Mutationen im Vorstand würden wir gleichwohl per 1. August 2020 
umsetzen: 
   

• Sepp Koch, amtierender Vizepräsident übernimmt das Präsidium 

• Thomas Baur, amtierender Präsident bleibt im Vorstand bis eine Nachfolgelösung präsentiert werden 
kann. 

• Martin Grossenbacher, vom STV Muri, wird Kassier und übernimmt die Tätigkeit von Hans von Flüe 
 
Der Vorstand kann in obiger Zusammensetzung wieder voll agieren und seine Aufgaben 
zufriedenstellend ausführen. An der nächsten GV im 2021 sollen obige Mutationen formell bestätigt 
werden.  
 
Nächste GV 
 
Mittwoch, 12. Mai 2021 konnte bereits reserviert werden. Wir gehen davon aus, dass unsere Jubiläums 
GV wie geplant in der Militärsammlung Meisterschwanden durchgeführt werden kann. 
www.militaersammlung.ch 
 
Eidg. Tagung vom 10./11. Oktober 2020 
 
Die Bestimmungen vom Bund werden vermutlich noch einige Zeit bestehen bleiben. Die meisten 

Veteranen zählen zur Risikogruppe und wären möglicherweise der Tagung ferngeblieben. 

Zentralvorstand und OK Thun haben deshalb die Tagung schweren Herzens abgesagt. Die 

Jubiläumstagung soll nun am 9./10. Oktober 2021, gleich wie für 2020 geplant, in Thun abgehalten 

werden.  

Die für 2021 vorgesehene Tagung im Paraplegiker Zentrum Nottwil wird dadurch ins 2022 verschoben. 

 

Jahresbeitrag 

Der Kassier dankt Dir für deine prompte Einzahlung. Wer seinen Beitrag noch nicht geleistet hat, wird 

gebeten, dies baldmöglichst zu erledigen. 

 

Wunsch 

Melde bitte deine E-Mail-Adresse, damit wir die Administration vereinfachen können.  
Der Vorstand wünscht allen eine gute Gesundheit. Gemeinsam hoffen wir, dass die Einschränkungen 

baldmöglichst aufgehoben werden. 


